



## Bulletin du Gouvernorat

### Santé : Le Kanem renforce son système de santé



Une importante dotation en matériel médical et logistique pour améliorer les soins de santé dans la Province.



Monsieur MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO  
Président de la République, Chef de l'État

السيد محمد إدريس ديبي إتنو  
رئيس الجمهورية، رأس الدولة



Le Gouverneur de la Province du  
Kanem

Service de Communication et des relations publiques de Gouvernorat du Kanem

La page Facebook officielle du Gouvernorat : La Province du Kanem

Le site internet officiel du Gouvernorat : [kanem-td.org](http://kanem-td.org)





# Le sommaire des grandes actualités de la province

- 1- Kanem célèbre avec fierté la 17ème édition de la fête des armées
- 2- Le Kanem renforce son système de santé grâce à une importante dotation
- 3- Sécurité : Le Gouverneur préside la première réunion de l'année
- 4- Le Gouverneur du Kanem honoré pour son soutien au Festival Dary
- 5 -Réunion d'évaluation des recettes au Gouvernorat du Kanem



**Le Président de la République, Chef de l'Etat, Maréchal Mahamat Idriss Deby Itno, a officiellement reçu ses attributs de Maréchal ce samedi 21 décembre 2024, la dignité la plus élevée dans la hiérarchie militaire.**

« La 5<sup>ème</sup> République, c'est le règne d'une nouvelle conscience pour une révolution des mentalités et des comportements. Je vous convie à travers ce contrat social d'œuvrer ensemble en vue de léguer un Tchad uni, paisible, juste, équitable et prospère aux générations futures ».

**Maréchal MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO**

Président de la République, Chef de l'Etat



## Kanem célèbre avec fierté la 17ème édition de la fête des armées



**L**e Gouvernorat du Kanem a vibré au rythme de la 17ème édition de la fête des armées le mardi 31 décembre 2024.

Sous la présidence du Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, Gouverneur du Kanem, la cérémonie s'est déroulée sur l'esplanade de la résidence du Gouvernorat, en présence d'un parterre d'autorités administratives et traditionnelles, de militaires, et de représentants de la société civile. Le Gal Adam Haraye Siri, Commandant



OPS du Kanem-Nord, a ouvert la cérémonie en exprimant sa profonde gratitude envers les autorités et la population locale pour leur collaboration précieuse dans l'accomplissement des missions des forces de défense et de sécurité. Il a rappelé l'importance de cette célébration annuelle, un témoignage de reconnaissance envers les hommes et femmes qui servent la nation sous l'uniforme. Prenant la parole, le Gouverneur Issaka Hassan Jogoï a salué le courage et le dévouement des forces de défense et de sécurité, soulignant leur rôle crucial dans la préservation de la paix et de la sécurité, conditions sine qua non du développement du Kanem et du Tchad. Il a insisté sur l'unité et la solidarité provinciale, réaffirmant l'engagement indéfectible du gouvernement à soutenir les forces armées dans leur noble mission. Un soutien qui s'inscrit dans la vision du Président de la République, le Maréchal Mahamat Idriss Déby Itno, pour qui



la sécurité des citoyens est une priorité absolue. Le Gouverneur Jogoï a enfin exhorté les forces de défense et de sécurité à persévérer dans leur mission avec courage, abnégation et détermination. Instituée en 2007 par le défunt Maréchal du Tchad, Idriss Déby Itno, cette fête annuelle réaffirme l'importance accordée aux forces de défense et de sécurité. La cérémonie s'est clôturée dans une ambiance festive, symbole de la cohésion et du soutien de la population envers ses protecteurs.



## Le Kanem renforce son système de santé grâce à une importante dotation

Le Gouvernorat du Kanem a réceptionné ce vendredi un important lot de matériel médical et logistique destiné à renforcer le système de santé provincial, notamment la chaîne de froid pour la vaccination. La cérémonie, présidée par le Gouverneur Issaka Hassan Jogoï, s'est déroulée en présence des autorités administratives et militaires, ainsi que du Dr Djibert Ahmat Haliki, Délégué de la santé publique du Kanem. Ce don, composé de glacières, de porte-vaccins, de huit motos Yamaha et d'un véhicule Hilux 4x4, contribuera significativement à l'amélioration des



performances du système de santé, en particulier dans le domaine de la vaccination.

Le Gouverneur Jogoï a exprimé sa sincère gratitude envers les partenaires techniques et financiers pour leur appui constant au gouvernement tchadien dans sa lutte contre les maladies évitables par la vaccination. Il a exhorté les responsables sanitaires à utiliser ce matériel à bon escient pour le bénéfice de la population, rappelant

que la santé est une priorité du Président de la République, le Maréchal Mahamat Idriss Déby Itno. La cérémonie s'est conclue par une photo de famille.

## Le Gouverneur du Kanem honoré pour son soutien au Festival Dary

Le Gouverneur Issaka Hassan Jogoï a reçu une attestation de reconnaissance pour sa contribution exceptionnelle à la 6ème édition du Festival Dary, qui s'est tenue à N'Djamena. La délégation provinciale du Développement Touristique, de la Culture et de l'Artisanat, accompagnée des festivaliers, a tenu à saluer la générosité et le soutien moral, financier et technique du Gouverneur. Mahamat Nour Saleh, Délégué Provincial du Développement Touristique, de la Culture et de l'Artisanat, a remis l'attestation au Gouverneur Jogoï en présence des autorités administratives. Touché par cette marque de reconnaissance, le Gouverneur a exprimé sa gratitude et a réaffirmé son engagement à œuvrer pour le bien-être de la communauté.



## Sécurité: Le Gouverneur préside la première réunion de l'année



**L**e Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a présidé le lundi 06 janvier 2025 la première réunion hebdomadaire de sécurité de l'année. Réunissant les responsables des forces de défense et de sécurité, les leaders religieux et traditionnels, ainsi que les autorités locales et judiciaires, cette réunion a permis d'analyser en profondeur la situation sécuritaire de la semaine écoulée. Le Gouverneur Jogoï a salué les efforts déployés par les forces de l'ordre pour maintenir la paix et la sécurité dans la province. Aussi, profondément consterné par un acte tragique assassinat d'un habitant de Mao survenu la nuit du Nouvel An, le Gouverneur a assuré la population que tout est mis en œuvre pour que justice soit rendue. Des enquêtes sont activement menées pour identifier et appréhender le coupable. Au demeurant, Le Premier Magistrat de la Province a réaffirmé son engagement à garantir la sécurité de tous les habitants du Kanem.

## Réunion d'évaluation des recettes au Gouvernorat du Kanem



**L**e Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a présidé dans l'après-midi du vendredi 10 janvier 2025 la réunion hebdomadaire d'évaluation des recettes. Il a félicité les responsables des régies financières pour leurs efforts constants, malgré les difficultés rencontrées. Le Gouverneur les a encouragés à maintenir le cap afin d'optimiser les recettes de l'État en cette nouvelle année.

